



IDN/ANTARA

PERDANA MENTERI PRANCIS YANG BARU DILANTIK

Perdana Menteri Prancis yang baru dilantik Elisabeth Borne mengangkat tangan saat menghadiri upacara serah terima jabatan di halaman Hotel Matignon di Paris, Prancis, Senin (16/5).

Krisis Ekonomi Terburuk, Sri Lanka Kehabisan Stok Bensin

Sri Lanka hanya memiliki stok bensin untuk satu hari dan membutuhkan uang sebesar US\$ 75 juta untuk membayar impor penting

KOLOMBO (IM) - Sri Lanka kehabisan stok bensin, dan membutuhkan uang sebesar US\$ 75 juta dalam beberapa hari ke depan untuk membayar impor penting, termasuk obat-obatan.

Hal itu diungkap Perdana Menteri (PM) Sri Lanka yang baru Ranil Wickremesinghe, Senin (16/5) terkait krisis ekonomi terburuk yang menimpa negaranya.

"Kami kehabisan bensin. Saat ini, kami hanya memiliki stok BBM untuk satu hari," kata Ranil Wickremesinghe pada hari Senin dalam pidatonya.

Dia mengatakan pemer-

intah juga tidak dapat mengumpulkan dolar untuk membayar tiga pengiriman minyak, dengan kapal-kapal menunggu di luar pelabuhan Colombo untuk pembayaran sebelum menurunkan muatan mereka.

"Bulan-bulan mendatang akan menjadi yang paling sulit yang pernah dialami Sri Lanka," kata Minelle Fernandez dari Al Jazeera, melaporkan dari ibu kota Colombo.

"Jelas ini mempengaruhi semua faktor kehidupan, tidak hanya sektor industri dan sektor manufaktur, tetapi juga kehidupan sehari-hari, anak-anak

pergi ke sekolah - setiap aspek yang dapat Anda pikirkan, sebut saja."

"Sejauh ini orang-orang tidak memiliki gambaran yang jelas tentang betapa buruknya hal itu. Kami terus diyakinkan oleh politisi bahwa semuanya akan baik-baik saja," tambahnya.

Wickremesinghe mengambil alih jabatan pada hari Kamis setelah pendahulunya Mahinda Rajapaksa dipaksa mundur setelah berminggu-minggu protes atas penanganan pemerintah terhadap krisis ekonomi yang berubah menjadi kekerasan.

Presiden Gotabaya Rajapaksa menggantikan Mahinda, kakak laki-lakinya, dengan Wickremesinghe, seorang anggota parlemen oposisi yang telah memegang jabatan PM sebanyak lima kali sebelumnya, dalam upaya putus asa untuk

menenangkan para pengunjung rasa.

Namun pengunjung rasa telah menolak penunjukan Wickremesinghe sebagai perdana menteri dan terus menuntut pengunduran diri Gotabaya Rajapaksa. Para pengunjung rasa dan ahli menuduh Rajapaksa salah urus ekonomi Sri Lanka yang mengarah ke krisis.

Meskipun mengakui masa-masa sulit ke depan, pemimpin baru itu mendesak orang-orang untuk "dengan sabar menanggung beberapa bulan ke depan" dan bersumpah dia bisa mengatasi krisis.

Dia mengatakan pemerintah juga kehabisan uang tunai untuk membayar gaji 1,4 juta pegawai negeri gaji pada bulan Mei, dan dia akan beralih ke pencetakan uang sebagai upaya terakhir.

"Melawan keinginan saya sendiri, saya terpaksa mengiz-

inkan pencetakan uang untuk membayar pegawai sektor negara dan untuk membayar barang dan jasa penting," katanya.

Dia juga memperingatkan bahwa tarif bahan bakar dan listrik akan dinaikkan secara substansial dan pemerintahnya juga akan menjual maskapai nasional yang kehilangan pendapatan untuk mengurangi kerugian.

Sementara itu, di ibu kota, antrian panjang bajaj, alat transportasi paling populer di kota, terlihat di pom bensin untuk menunggui bahan bakar.

"Saya telah mengantre selama lebih dari enam jam," kata seorang pengemudi, Mohammad Ali, kepada kantor berita Reuters.

"Kami menghabiskan hampir enam sampai tujuh jam di antrian hanya untuk mendapatkan bensin," katanya. ● tom

Lebih Dari 100 Ribu Orang Dinyatakan Hilang di Meksiko

MEXICO CITY (IM) - Jumlah orang yang secara resmi terdaftar sebagai orang hilang di Meksiko telah meningkat menjadi lebih dari 100 ribu, menurut data pemerintah negara itu pada Senin (16/5). Keluarga-keluarga mereka telah meminta pihak berwenang untuk lebih berusaha menemukan para korban kekerasan yang terkait dengan kejatuhan terorganisasi.

Daftar orang hilang yang dibuat Kementerian Dalam Negeri Meksiko itu dibuat pada 1964 dan terus diperbarui secara berkala. Selama dua tahun terakhir, jumlah orang hilang di Meksiko telah meningkat dari sekitar 73 ribu orang menjadi lebih dari 100 ribu orang, sebagian besar laki-laki.

Kelompok hak asasi manusia dan keluarga orang hilang menyatakan kekhawatiran dan

mendesak pemerintah Meksiko untuk segera melakukan pencarian dan penyelidikan yang lebih efektif.

"Sungguh luar biasa bahwa jumlah orang hilang masih terus meningkat," kata Virginia Garay, seorang ibu yang puteranya menghilang pada 2018 di Nayarit, negara bagian di pesisir Pasifik.

Garay sekarang bekerja sama dengan beberapa keluarga lain dalam kelompok Prajurit Pencari

Orang Terkasih (Warriors Searching for Our Treasures) untuk mencoba melacak orang-orang terkasih mereka yang hilang. Kelompok itu merupakan salah satu kelompok masyarakat sipil yang melakukan upaya pencarian. "Pemerintah tidak cukup berupaya untuk menemukan mereka," kata Garay.

Kasus orang hilang telah melonjak di Meksiko sejak 2007, setelah mantan Presiden Felipe Calderon

mengirim tentara ke jalan-jalan untuk memerangi pengedar narkoba. Kebijakan Calderon itu memicu gelombang aksi kekerasan yang masih menjadi permasalahan bagi pemerintahan Meksiko saat ini. Sebuah laporan pekan lalu mengungkapkan bahwa kasus migran yang hilang di Meksiko melonjak hampir empat kali lipat pada 2021 dibandingkan pada 2020. ● ans

Taliban Bubarkan Komisi HAM di Tengah Krisis Keuangan Afghanistan

AFGHANISTAN (IM) - Otoritas Taliban di Afghanistan membubarkan lima departemen utama dari bekas pemerintahan sebelumnya, termasuk salah satunya Komisi Hak Asasi Manusia (HAM).

Taliban menganggap kelima departemen ini tidak diperlukan dalam menghadapi krisis keuangan, kata seorang pejabat.

Dilansir The Guardian, Afghanistan menghadapi defisit anggaran 44bn Afghan (\$501m) tahun keuangan ini, lapor otoritas Taliban dalam pengumuman anggaran nasional tahunan pertama sejak mengambil alih negara.

"Karena departemen-departemen ini tidak dianggap perlu dan tidak dimasukkan dalam anggaran, mereka telah dibubarkan," kata Innamullah Samangani, wakil juru bicara pemerintah Taliban.

Juga dibubarkan adalah dewan tinggi untuk rekonsiliasi nasional (HCNR), dewan keamanan nasional yang pernah berkuasa tinggi, dan komisi untuk mengawasi pelaksanaan konstitusi Afghanistan.

HCNR terakhir dipimpin oleh mantan presiden Afghanistan Abdullah Abdullah.

Departemen ini bertugas merundingkan perdamaian antara pemerintah mantan Presiden Ashraf Ghani yang didukung AS dan Taliban saat itu. Pada Agustus 2021, pasukan asing menarik diri setelah 20 tahun setelah menginvasi Afghanistan.

Hal itu disusul runtuhnya pemerintah yang didukung Barat dan pengambilalihan Taliban. Samangani mengatakan, anggaran negara "berdasarkan fakta objektif" dan hanya ditujukan untuk departemen yang aktif dan produktif.

Dia menambahkan bahwa

departemen yang kini dibubarkan dapat diaktifkan kembali di masa depan "jika diperlukan".

Setelah mengambil alih pada tahun 2021, Taliban meyakini dunia bahwa mereka akan lebih moderat.

Namun mereka belum mengizinkan anak perempuan yang lebih tua untuk kembali mengenyam pendidikan.

Terbaru, Taliban mewajibkan perempuan dan anak perempuan mengenakan burqa dan ditemani kerabat laki-laki di tempat umum.

Taliban pada awal Mei ini mengeluarkan dekret yang mewajibkan perempuan tinggal di rumah dan jika keluar harus mengenakan burqa.

Namun sehari setelah dekret itu dikeluarkan pada 7 Mei, sekelompok wanita melakukan aksi demo di ibu kota Kabul. Salah satu wanita yang melakukan demo, yang menolak disebutkan namanya karena alasan keamanan, mengatakan Taliban tidak membiarkan mereka melanjutkan demonstrasi.

"Mereka menghina kami. Kami bahkan tidak bisa membalas karena mereka punya senjata dan jari mereka selalu di pelatuk. Mereka tidak peduli kami perempuan, mereka tidak menghargai perempuan. Saya tidak hanya membalas hak saya sendiri, tapi hak semua wanita di Afghanistan," katanya, lapor France24 pada Sabtu (14/5).

Keputusan dari pemimpin Taliban Hibatullah Akhundzada juga mengatakan bahwa perempuan tidak memiliki pekerjaan penting di luar maka "lebih baik mereka tinggal di rumah".

Keluarga laki-laki dari para wanita akan mendapat hukuman jika tidak mematuhi aturan terbaru itu. ● gul

Korut Kerahkan 10 Ribu Petugas Medis Lacak Penyebaran Covid-19

SEOUL (IM) - Korea Utara mengerahkan lebih dari 10 ribu petugas kesehatan untuk membantu melacak orang-orang yang kemungkinan melakukan kontak dengan orang yang terpapar Covid-19.

abahnya virus korona memicu kekhawatiran atas krisis besar karena kemampuannya vaksin dan infrastruktur medis yang memadai di Korea Utara. Upaya penelusuran juga diintensifkan, dengan melibatkan sekitar 11 ribu pejabat kesehatan, guru dan mahasiswa kedokteran. Mereka melakukan pemeriksaan medis intensif terhadap semua penduduk di seluruh negeri. Penelusuran ini bertujuan untuk menemukan dan merawat orang yang demam.

Markas besar pencegahan epidemi darurat negara melaporkan 269.510 orang dengan gejala demam. Dengan demikian total orang yang mengalami gejala demam menjadi 1.483.060. Sementara jumlah kematian bertambah menjadi 56 pada Senin (16/5) malam. Dalam laporan KCNA,

tidak disebutkan berapa banyak orang yang dinyatakan positif Covid-19.

Beberapa anggota senior dari politibiro Partai Buruh yang berkuasa melakukan sidak apotek dan kantor manajemen obat-obatan untuk memeriksa pasokan dan permintaan. KCNA mengatakan, mereka melakukan sidak setelah Pemimpin Korea Utara, Kim Jong-un mengkritik distribusi obat-obatan yang tidak efektif.

"Mereka menyerukan agar dibuat aturan yang lebih ketat dalam menjaga dan menagani kesehatan, dengan tetap menjaga prinsip mengutamakan permintaan dan kenyamanan masyarakat," kata KCNA.

Berbagai sektor ekonomi nasional memperlakukan produksi dan konstruksi, sambil mengambil langkah-langkah anti-virus secara menyeluruh. Kim telah memerintahkan agar aktivitas terbatas diizinkan di setiap kota dan kabupaten.

Organisasi Kesehatan Dunia

(WHO) telah memperingatkan bahwa virus korona dapat menyebar dengan cepat di Korea Utara. Sejauh ini Korea Utara tidak memiliki program vaksinasi Covid-19 dan menolak bantuan internasional. Korea Selatan menawarkan untuk mengirim pasokan medis, termasuk vaksin, masker dan alat tes, serta kerja sama teknis. Tetapi Korea Utara belum menerima tawaran itu.

Departemen Luar Negeri AS prihatin dengan potensi dampak wahab pada warga Korea Utara. Amerika Serikat mendukung bantuan vaksin ke Korea Utara.

"Untuk tujuan ini, kami sangat mendukung dan mendorong upaya AS dan organisasi bantuan dan kesehatan internasional dalam upaya mencegah dan menahan penyebaran Covid-19, dan memberikan bantuan kemanusiaan lainnya kepada kelompok rentan di negara ini (Korea Utara)," kata seorang juru bicara Departemen Luar Negeri AS. ● tom



IDN/ANTARA

KECELAKAAN KERETA DI BARCELONA - SPANYOL

Sebuah kereta komuter dan kereta barang terlihat setelah bertabrakan, di Sant Boi de Llobregat, pinggiran Barcelona, Spanyol, Senin (16/5).

Macron Tunjuk Perdana Menteri Prancis Wanita

PRANCIS (IM) - Presiden Prancis Emmanuel Macron telah mengangkat wanita sebagai perdana menteri, pertama kalinya sejak lebih dari 30 tahun. Macron pada Senin, 16 Mei 2022 kemarin menunjuk Menteri Tenaga Kerja Elisabeth Borne untuk memimpin pemerintahan Prancis.

Jean Castex, perdana menteri sebelumnya telah menyerahkan pengunduran dirinya kepada Presiden Macron. Perombakan ini memang diharapkan secara luas untuk memberi jalan bagi pemerintah baru setelah Macron terpilih kembali pada April lalu.

Dikutip dari Shine China News pada Selasa (17/5), Elysee mengkonfirmasi pencalonan Borne dalam sebuah pernyataan. Kemudian Borne, menurutnya, tengah menuju kediaman Perdana Menteri Matignon di Paris untuk penyerahan jabatan dengan Castex.

Kepergian Castex, yang merupakan pilihan mengejutkan untuk peran tersebut pada 2020, memungkinkan Macron untuk membentuk kembali Kabinet menjelang pemilihan parlemen pada Juni mendatang. Pemerintahan baru di bawah Borne diperkirakan akan diumumkan dalam beberapa hari ke depan.

Sebelumnya, perdana menteri wanita terakhir, Edith Cresson, secara singkat memimpin Kabinet dari Mei 1991 hingga April 1992 di bawah Presiden Francois Mitterrand.

Sementara Borne, 61, dipandang sebagai seorang teknokrat yang cakap yang dapat bernegosiasi secara bijaksana dengan serikat pekerja. "Sudah saatnya ada wanita lain. Dia adalah orang yang luar biasa, dengan pengalaman hebat di sektor publik dan swasta," ujar Cresson, yang mengenal Borne secara pribadi.

"Borne adalah pilihan yang sangat baik karena dia orang yang luar biasa, bukan karena dia seorang wanita," Cresson kembali menambahkan.

Seorang pejabat kepresidenan Prancis, yang tidak ingin disebutkan namanya, menggambarkan Borne sebagai seorang wanita yang memiliki kemampuan untuk melakukan reformasi. Macron yang berhaluan tengah akan membutuhkan mayoritas legislatif untuk mendorong agenda domestiknya setelah pemilihannya kembali, dengan aliansi sayap kiri baru dan sayap kanan mengancam untuk memblokir programnya.

Spekulasi telah tersebar luas dalam beberapa pekan terakhir tentang penggantian Castex, dengan Macron mengindikasikan dirinya menginginkan seorang wanita dengan kredensial sayap kiri. Kriteria tersebut mencerminkan keinginannya untuk fokus pada sekolah dan kesehatan di awal masa jabatan keduanya, serta krisis iklim yang telah ia janjikan untuk diprioritaskan. ● gul

Mantan PM Pakistan Imran Khan Diancam Dibunuh

ISLAMABAD (IM) - Kementerian Dalam Negeri Pakistan meningkatkan keamanan di sekitar tempat tinggal mantan Perdana Menteri Imran Khan pada Senin (16/5). Tindakan itu dilakukan dua hari setelah dia mengklaim pada rapat umum di provinsi Punjab timur bahwa ada rencana untuk membunuhnya.

Lusinan polisi bersama dengan pasukan paramilitar telah ditugaskan ke kediaman Khan di Islamabad. Menurut Kementerian Dalam Negeri Pakistan, pasukan keamanan juga akan mengawal Khan setiap kali meninggalkan Islamabad ke bagian mana pun di negara itu.

Menurut pernyataan pemerintah Pakistan pada Senin, Perdana Menteri Shahbaz Sharif juga memerintahkan pengaturan keamanan maksimum untuk Khan. Dalam pidato di rapat umum di kota Sialkot pada Sabtu (14/5), Khan tidak merinci rencana pembunuhan yang dituduhkan terhadapnya tetapi mengklaim dia telah merekam pesan video yang merinci semuanya.

Pendukung Khan telah mengadakan rapat umum di seluruh

negeri sejak bulan lalu, ketika Khan digulingkan oposisi melalui mosi tidak percaya di Majelis Nasional. Dia digantikan Sharif.

Khan kehilangan kekuasaan setelah sekutu partainya dan mitra koalisi utama memboel pada awal April.

Sejak penggulingannya, dia menuntut pemilihan baru, mengklaim pemerintahan Sharif dipaksakan di bawah campur tangan Amerika Serikat. Washington telah membantah klaim konspirasi Khan dan pemerintah Sharif juga telah menolaknya.

Pakistan saat ini telah melihat peningkatan dalam serangan militan. Pada Minggu (15/5), seorang pembom bunuh diri menyerang di dekat kendaraan milik pasukan keamanan di barat laut negara itu. Serangan tersebut menewaskan tiga tentara dan tiga anak. Sedangkan orang-orang bersenjata di kota Peshawar membunuh dua anggota komunitas minoritas Sikh. Pada Senin, kelompok ISIS mengklaim bertanggung jawab atas serangan langka terhadap Sikh itu. ● ans



IDN/ANTARA

PENGHORMATAN KEPADA JURNALIS AL JAZEERA

Seniman Jaber Abbas, 35 tahun, memberikan sentuhan terakhir pada mural yang dilukisnya sebagai penghormatan kepada jurnalis Al Jazeera, Shireen Abu Akleh, yang ditembak mati dalam serbuan militer Israel di wilayah penduduk Tepi Barat, di Nazareth, Israel, Senin (16/5).

Rusia Mulai Kerahkan Rudal Nuklir ke Dekat Finlandia

MOSKOW (IM) - Rusia dikabarkan mulai bereaksi terkait rencana Finlandia yang ingin bergabung NATO, dengan mempersiapkan rudal berkemampuan nuklir. Pasukan Presiden Rusia Vladimir Putin telah mulai memindahkan rudal berkemampuan nuklir menuju perbatasannya dengan Finlandia.

Hal ini terungkap ketika tersiar video yang menunjukkan penyebaran rudal berkemampuan nuklir yang disebut rudal Iskander seluler ke perbatasan Finlandia. Berdasarkan video tersebut, konon penyebaran rudal berkemampuan nuklir dipindahkan melalui jalan raya menuju Vyborg, sebuah kota Rusia barat yang dekat dengan perbatasan Finlandia.

Dikabarkan bahwa tujuh sistem rudal balistik sedang dalam perjalanan ke kota Rusia yang berbatasan dengan Finlandia. Adapun rekaman itu muncul setelah Finlandia secara resmi mengumumkan tawarannya untuk bergabung dengan NATO, sebuah langkah yang telah lama ditentang oleh Presiden Rusia Vladimir Putin.

Sebelumnya, pemerintah Rusia mengatakan bahwa pihaknya akan mengerahkan senjata nuklir ke perbatasan Eropa jika negara-negara Nordik Finlandia dan Swedia mendirikan pangkalan militer NATO di wilayah mereka. "Ketika pangkalan NATO muncul di Swedia dan Finlandia, Rusia tidak punya pilihan selain menetralkan ketidakseimbangan dan ancaman baru dengan mengerahkan senjata nuklir taktis," katanya seperti dikutip Pikiranakyat-Depok.com dari

The Mirror.

Rusia juga mengingatkan bahwa mereka akan menghadapi konsekuensi jika memperburuk situasi di Ukraina. Sebagai informasi, pada Minggu malam, para pemimpin Finlandia dan Swedia mengkonfirmasi niat mereka untuk bergabung dengan NATO.

Hal ini menandai perubahan kebijakan luar negeri bersejarah yang dipicu oleh invasi berdarah Rusia ke Ukraina. Kedua negara sebelumnya memiliki dekad non-blok militer, namun sekarang akan secara resmi mengajukan aplikasi keanggotaan bersama ke aliansi 30 anggota segera setelah keputusan diratifikasi oleh pemerintah masing-masing.

Presiden Finlandia Sauli Niinistö mengatakan kebijakan ini menjadi sebuah era baru. "Era baru sedang dibuka. Finlandia yang dilindungi sedang dilahirkan sebagai bagian dari wilayah Nordik yang stabil, kuat, dan bertanggung jawab. Kami mendapatkan keamanan, dan kami juga membagikannya. Ada baiknya untuk diingat bahwa keamanan bukanlah permainan zero-sum," katanya.

Sementara itu, Perdana Menteri Finlandia, Sanna Marin, mengatakan dia berharap parlemen akan mengkonfirmasi keputusan dalam beberapa hari mendatang. Adapun rudal nuklir Iskander dengan hulu ledak konvensional telah digunakan dalam perang di Ukraina.

Senjata ini mampu membawa misil tanding atau hulu ledak ledakan bahan bakar udara yang ditingkatkan. ● gul